



Acepta Creel cancha pareja; “el verdadero adversario es Morena” responde el panista

El diputado presidente, Santiago Creel apuntó que él mismo ha sido el primero en pedir que todos los aspirantes de la oposición a la candidatura para la Presidencia de la República tengan piso parejo. “Que sean las reglas iguales para todos y que las reglas permitan una participación para que quien salga, candidato o candidata, cuente con toda la legitimidad”, afirmó.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Acepta-Creel-cancha-pareja-el-verdadero-adversario-es-Morena-responde-el-panista-20230524-0227.html>